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¿Cómo y porqué nace “Volver a la escuela”?

 

Creo que el libro nace de mi práctica docente y mi mambo con la poesía. A veces 

practico escribir lo que me pasa por primera vez. Lo que me pasa cuando entro a 

un lugar por primera vez, como algo que nunca habia comido o cosas así, lo intento 

aprovechar. Volver a la escuela es un proyecto que me inventé donde escribí un 

poema por clase la primera vez que trabajé como profesor en la escuela pública.

 

A mediados de mayo del 2012, más o menos, empecé y lo terminé cuando me 

quedé sin hojas en el cuaderno. Nunca lo pensé como un libro sino como un 

proceso de escritura y aprendizaje.

 

¿Qué une este libro a los anteriores?

 

Supongo que esa idea de buscar la poesía donde por ahí no está. Igual tampoco 

escribí tantos libros y me cuesta encontrar una relación con lo anterior. Cuando 

escribí los textitos de Volver a la escuela creo que no había publicado nada.

 

¿Por qué escribís?

 

Me gusta, me divierte, imagino cosas, me siento bien. También lo hago para jugar, 

inventar ejercicios. Es una manera de encontrar un lugar sin querer molestar a 

nadie.
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